



Le tri cyclos « dévoilé »



Bulletin trimestriel de liaison

MOULLERON SPORTS CYCLISME

N° 111 : Octobre, Novembre et Décembre 2024.

Le Petit rapporteur du club

Le mot des présidents

Bonjour à tous

Le 13 octobre, nous organisons la 22ème édition de notre rando. Cette manifestation est importante pour la vie du club. Elle demande un travail de préparation la veille et sollicite des personnes sur les différents postes le jour même. Nous avons besoin de vous tous pour en assurer la réussite et je vous en remercie à l'avance.

Le renouvellement des licences a commencé. Les 14 et 26 septembre ont eu lieu les signatures pour la saison 2024/2025. Cette année, l'UFOLEP a changé d'assureur. Nous sommes assurés désormais par Marsh (AXA). Le cout de la licence « loisir » est inchangé, celui de « compétition » a baissé de 14 euros. Pour rappel, la prise d'une licence vous couvre en cas de accident ainsi que le club, les personnes n'ayant pas encore signé peuvent se manifester auprès de moi.

Pour rappel, la pratique de notre sport sur les routes nous oblige à être vigilant et ne pas prendre de risque. Le respect du code la route nous est aussi imposé.

Depuis de nombreuses années, Aimé assurait le ménage de notre local tous les lundis matin. Il a souhaité arrêter cette activité. Au nom du club nous lui disons « un grand merci » pour le service rendu. Eric assurera désormais le ménage et merci aussi à lui de s'être proposé.

Le 15 novembre aura lieu notre AG, les personnes souhaitant intégrer le Conseil d'administration sont les bienvenues et peuvent se faire connaître.

Hervé

Relais de la flamme paralympique à La Roche sur Yon

En cette année un peu exceptionnelle sur le plan sportif, la ville de la Roche sur Yon a été retenue en tant que ville étape du passage de la flamme paralympique. Cet évènement s'est déroulé le dimanche 25 août après-midi. Le temps estival et le franc soleil qui a brillé toute la journée ont décidé beaucoup de yonnais ainsi que de vendéens à venir assister à ce moment unique. Parmi les 24 relayeurs et relayeuses qui se sont succédés sur un parcours de près de 5km, l'un ou plutôt l'une d'entre elles a particulièrement retenu notre attention. En effet notre féminine du club Annick Orion a eu l'honneur d'être choisie pour participer à ce relais en tant de présidente de l'association Fibromyalgie Vendée. Une dizaine de membres du club ou bénévoles ainsi que leurs épouses se sont retrouvés rue du maréchal Foch afin d'encourager et d'applaudir Annick lors de son relais.



Même si ce moment n'a duré que quelques minutes, nous avons tous ressenti l'émotion et l'excitation qu'a pu ressentir Annick lorsque son tour de prendre le relais est arrivé. Annick a même eu droit à son interview par un journaliste de France 3 qui lui a demandé son ressenti sur cet instant. Tous les relayeurs se sont ensuite retrouvés autour de la vasque allumée par le dernier participant sur la place Jacques Chirac. Après les discours d'usage, il a fallu satisfaire aux nombreuses séances photos car ils étaient sans conteste les stars de la journée. En plus de la tenue officielle portée lors de son relais, Annick s'est vu remettre un cadeau souvenir offert par le comité olympique de Paris 2024.

Toutes nos félicitations à Annick pour ce moment unique et surtout inoubliable qu'elle nous a fait partager.



Eric Portoleau

Pique nique annuel du club

Le pique-nique annuel du club a eu lieu le dimanche 1er septembre au terrain de Christian Giraudeau. Après une matinée pluvieuse, le temps s'est amélioré et les 46 inscrits ont pu passer une très bonne journée.

Après la sangria offerte par le club en guise d'apéritif et prise en extérieur, nous avons déjeuné sous abri dans le local situé sur le terrain. Le plat choisi cette année était un couscous, très bon choix de Pierrot.



L'après-midi s'est partagé entre les jeux de belote et de pétanque ou digestion sur les chaises de camping. La journée s'est terminée par les traditionnelles grillades, service assuré par Hervé, Pierrot et Gérard.



Bravo et merci à eux ainsi qu'à Christian pour le prêt de son terrain et bâtiment.

Hervé Brochard

Pass'sports jeunesse

Depuis notre première sortie de l'année en mars dernier, nous avons assuré avec Pierrot, Alain, Gérard et moi-même trois nouvelles sorties.

Le 24 avril, 9 participants ont profité d'une journée clémente pour parcourir les chemins autour de Venansault.

Les jeunes ont profité de la pause goûter, à la base de loisir de la Coulée Verte du Guyon, pour se relaxer et jouer sur les structures en places. 35 km au total à notre retour au Majic.



Tous en piste

Le 3 juillet, 8 participants bien courageux étaient présents pour notre sortie à la journée des grandes vacances. Environ trente minutes après notre départ en direction de la forêt d'Aizenay, nous avons dû nous réfugier sous un garage au Parchet, afin d'échapper à une grosse averse. Le ton était donné pour la journée !

Nous avons, malgré tout, rejoint la base des Engoulevents par les chemins peu praticables et inondés de la forêt.

Malheureusement, la pluie nous qui accompagnait toujours nous a contraint à rejoindre le parking couvert d'Hyper U Aizenay pour pique-niquer.

Tout le monde était trempé et couvert de boue ! Enfin, c'est avec un peu de soleil, bienvenue pour nous tous, que nous sommes rentrés tranquillement dans l'après-midi après 45 km parcourus.

Pause à la Genétouze au retour d'Aizenay sans pluie !



Visiblement bien appréciée de tous et des vélos !

Le 20 août, pour la première fois durant les grandes vacances scolaires, une seconde sortie était organisée à la demande des animations jeunesse de la commune.

Les jeunes me réclamaient depuis quelques temps une sortie au bois des Girondins pour s'éclater.

C'est donc dans cette direction que nous sommes partis avec les 10 participants motivés.

Malheureusement une nouvelle fois, une pluie bien soutenue c'est invitée à la sortie !!!

Avec quelques problèmes mécaniques pour certains, que Pierrot gérait derrière, la destination était atteinte.

Sur place, c'est sous une cabane que nous avons profité de la pause goûter.

Pour profiter du terrain de jeu VTT, nous avons dû nous contenter d'exploiter les grandes allées étant donné que les passages techniques étaient devenus trop dangereux avec la pluie.

A notre retour au Majic, avec une trentaine de kms au compteur, l'ensemble des participants ont convenue d'y retourner une prochaine fois.



Pause goûter bien humide !!!

Domage que nous ayons cette année, régulièrement une météo défavorable qui dé motive quelques participants (que nous comprenons) car nous avons une dizaine d'inscriptions en moyenne.



Guy Martineau

En direct des sections

Assemblée générale du club

L'assemblée générale annuelle du club aura lieu le vendredi 15 novembre au Foyer rural de Mouilleron salle Molière.

Téléthon 2024

Vous êtes conviés à la traditionnelle randonnée cyclotourisme du Téléthon qui partira d'Aizenay le samedi 30 novembre 2024 à 13h30 retour 16h30 environ.

Lieu de départ et arrivée place de la mairie.

Pas de réservation.

Encadrement prévu par deux voitures d'Aizenay Vélos Sports.

Cycloloisir

Heure de départ :

Octobre : 8h30,

Novembre: 8h45,

Décembre: 9h00,

Randos Extérieures - <http://www.nafix.fr/sorties>

Pour accéder :

<https://www.mouilleronsportcyclisme.fr>